



Le Secours Catholique d'Erquy existe depuis plus de 30 ans dans l'ancienne école, ce n'est pas simplement une boutique, mais un lieu d'échange, de partage et d'écoute.

Beaucoup de personnes viennent simplement « faire une visite », mais derrière cela il y a la maladie, la solitude, le désespoir.

Le Secours Catholique, c'est aussi l'amour de son prochain, l'aide aux plus démunis, le souhait de toute l'équipe étant de voir la personne blessée repartir heureuse et prête à redémarrer dans la vie.

Notre mot d'ordre : AIDER - APPORTER DE LA JOIE - DU RECONFORT AUPRES DE TOUS.